
１１月３日（日） 加納久宜公没後 100年記念式典 

  

振武館で加納久宜公没後 100年記念式典が行われました。加納久宜公は、生前

「一にも公益事業、二にも公益事業、ただ公益事業に尽くせ」というお言葉を残

されました。加納久宜公没後 100 年の節目にこの遺訓を曾孫にあたる麻生副総

理にご揮毫いただき記念碑を制作し、式典でご披露いたしました。当日は、加納

家御親族をはじめ各界から多数の皆様にご臨席をいただき盛会裏に式典を終え

ることができました。 

 

▲（左から）教育長、議長、町長、加納家ご当主、麻生副総理、森衆議院議員、石井参議院議員 

 

【企画課 鵜澤あけみ】 

 

  



１１月１６日（土）一宮川津波対策工事海岸区説明会 

海岸区集会所において、長生土木事務所主催の一宮川津波対策工事の説明会

が開催されました。当日は参加者 23名で、海岸区からは河川へのアクセスや

工事の進捗状況など、多くの意見がありました。長生土木も海岸区の方々とコ

ミュニケーションを図り円滑に工事を進めてきますと回答がありました。                            

 

【都市環境課 井上晴紀】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 挨拶をする町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明会の様子 



１１月１８日（月）日本コカ・コーラ及びコカ・コーラボトラーズ

ジャパンとの釣ヶ崎海岸における清掃活動 

コカ・コーラボトラーズジャパン主催による、釣ヶ崎海岸の清掃活動が行わ

れました。当日は、日本コカ・コーラよりホルヘ・ガルドゥーニョ代表取締

役、コカ・コーラボトラーズジャパンよりカリン・ドラガン代表取締役、ま

た、約１８０名のコカ・コーラ社員が参加されました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲釣ヶ崎海岸にて 

 

 

    ▲コカ・コーラ両社長と町長 

 

【オリンピック推進課 三枝 藍】 

 

 

  



１１月２２日（金）学校を核とした県内 1000カ所ミニ集会への参

加 

長生特別支援学校にて、後期の学校公開と合わせて開催されたミニ集会に参

加しました。「東京 2020オリンピック・パラリンピックに向けて連携できる

事」をテーマとした意見交換では、各グループより様々なアイデアが提案され

ました。 

  

▲挨拶をする町長 

           

 

▲意見交換の様子 

 

【オリンピック推進課 三枝 藍】 



１１月２３日（土）匝瑳高校同窓会京葉支部旅行会の町訪問対応 

匝瑳高校同窓会の皆様が、来年オリンピックが開催される町、ということ

で一宮町を訪問くださいました。町長よりオリンピックの概要や町の取組につ

いて説明を行い、参加者の方からは「非常に分りやすく、楽しかった」との感

想を頂きました。 

 

 

▲説明の様子 

 

【オリンピック推進課 三枝 藍】 

 

  



１１月２４日（日） クリーンアップウォーキング大会 

 

一宮海岸から釣ヶ崎海岸まで海岸清掃を行うクリーンアップウォーキング大会

が開催されました。当日はあいにくの雨でしたが、一般・親子コースあわせて９

３名参加しました。 

また、大会終了後、ホテル一宮シーサイドオーツカにおいて日本インバウンド連

合会と共催でトークショーを行いました。トークショーの参加者は５４名でし

た。 

 

 

 

▲（左から）日本インバウンド連合会中村好明理事長・2019 ミス・アース・ジャパン東京大会 

グランプリ多田 麻理絵氏・馬淵町長 



 

▲トークショーの様子 

【企画課 須田海生】 

 

 

  



１１月２５日（月）東京国税局等へのご挨拶 

 

町と税務署間での税務データの連携処理について視察にこられた東京国税局課

税第一部 松汐次長と茂原税務署 柳澤署長にご挨拶申し上げました。  

 

                          【税務課 河内 俊】 

 

 

▲ 左から松汐次長、馬淵町長、柳澤署長 

 

  



１１月２５日 一宮中学校「町長と町づくりを語る会」 

「町長と町づくりを語る会」では、一宮中学校体育館において、２年生が

「自然災害」をテーマにパネルディスカッション方式により町長や教育長と意

見交換を行ないました。 

ステージ上では、生徒会役員と学年代表が率先して自分の意見を述べたり、

周りの生徒と意見を共有する姿があり、主体的・対話的なやりとりが見られま

した。 

生徒からは、町の災害対策に対して積極的な意見や要望が寄せられました。

又、中学生ができる災害時の活躍方法についても貴重な意見が挙げられまし

た。 

【教育課 長谷川 欣家】 

 

 

     ▲町に対し積極的な意見や要望が寄せられました。 

 

 


